

Beitrag der Lernenden zur Stärkung der Republik betrachtet und anerkannt werden.

Vorbildliche Leistungen der Schüler, Lehrlinge und Studenten sollten mehr öffentliche Anerkennung finden und gefördert werden. In diesem Zusammenhang nimmt die Leistungsschau der Studenten und jungen Wissenschaftler einen bedeutenden Platz ein. Sie fördert die wissenschaftlich-produktive Tätigkeit, die sozialistische Gemeinschaftsarbeit und den Drang zu neuen wissenschaftlichen Erkenntnissen. Sie ist ein unschätzbare Fundus neuer Anregungen für Industrie, Landwirtschaft und andere Bereiche des gesellschaftlichen Lebens.

Die Partei hat der Freien Deutschen Jugend die Arbeit mit den Jungen Pionieren anvertraut. Das ist eine große Verantwortung. Die Jungen Pioniere brauchen die Hilfe der Mitglieder des sozialistischen Jugendverbandes, damit sich ein inhaltsreiches, interessantes, dem Alter der Kinder entsprechendes Pionierleben entwickelt.

Das Wichtigste ist, den Freundschaften, Gruppen, Arbeitsgemeinschaften und Klubs viele Helfer zur Verfügung zu stellen. Das sollten solche FDJler sein, die gern mit Kindern arbeiten, bestimmte Fähigkeiten besitzen und in der Lage sind, die Jungen Pioniere durch lebendige und interessante Aufgaben zu begeistern.

Wettbewerb - Hauptfeld der Bewährung

Es genügt nicht, der Jugend nur den Sozialismus zu erklären. Es kommt vielmehr darauf an, daß die Jugendlichen durch eigenes Tun, durch eigene Erlebnisse zu bewußten jungen Sozialisten erzogen werden und sich selbst erziehen.

Im sozialistischen Massen Wettbewerb zur Vorbereitung des VII. Parteitages haben sich Mädchen und Jungen mit hervorragenden Arbeits-taten und klugen Ideen hervorgetan. Sie bestätigen in der Praxis, daß *der sozialistische Massenwettbewerb das Hauptfeld für die Bewährung der Jugend ist*. Hier entwickeln sich sozialistische Persönlichkeiten, die Verantwortung für das Ganze tragen, eine hohe Arbeitsdisziplin, kostenbezogenes Denken, Schöpfer-tum und Initiative besitzen und ein kulturvolles Leben führen.

Die Wettbewerbsaufrufe der Stralsunder Werftarbeiter und der Ber-lin-stedter Genossenschaftsbauern zu Ehren des 50. Jahrestages der Gro-